



小林市魅力発信プロジェクト「ハッシンコバヤシ!!」

市では、多くの人と一緒に地域の魅力発信の力を高めていく「ハッシンコバヤシ!!」プロジェクトを進めています。このコーナーでは、市役所からの情報だけでなく、高校生記者、市民の投稿などを通して、小林のヒト・モノ・コトの魅力をお届けします。

市政の動きトピックス

理解促進と支援の質向上へ

実態や支援のあり方を考える ヤングケアラー研修会を初開催

2月13日、ヤングケアラーの実態や支援のあり方を考える研修会を開催しました。児童福祉や地域福祉などの関係者約120人が参加。講師を務めた(一社)ヤングケアラー協会宮崎成悟代表理事は自身のヤングケアラーとしての経験などを踏まえ、「支援には分野を越えた横のつながりが重要。支援の糸をたくさん垂らし、子どもがいつ引張ってもいい状況を作ることが大切」と話しました。



※ヤングケアラーは、本来大人が担うような家事や家族の世話、介護などを日常的に行っている子どものこと。負担や責任の重さにより学業や友人関係に影響が出てしまうとして、新たな課題となっています。

結婚・子育て・転入を祝福、応援

婚姻や出生の記念に！ 市役所に記念撮影ブースを設置



市役所1階多目的スペースに記念撮影用のフォトブースができました。婚姻届や出生届の提出など、家族の記念日の思い出を写真に残すためのスポットとして設置したもので、ブースには撮影用のフレームや小道具などを用意しています。結婚や出産後のタイミングはもちろん、誕生日や友人との思い出づくりなど、誰でも撮影できますので、ぜひ利用してみてください。



一緒に小林のよかところをハッシンしよう！
投稿写真から数点を広報紙で紹介します

Instagram & 広報こばやし
#ハッシンコバヤシ

「ハッシンしたい小林の魅力」を写した写真に「#ハッシンコバヤシ」のハッシュタグを付けて、Instagramに投稿しませんか。その中から数点を選び、「広報こばやし」に掲載します。市内で撮影したものであれば、景色、日常風景なんでもOK。みなさんが写真で切り取るっておきの小林をお待ちしています。投稿方法など詳しくは、市ホームページ(右QRコード)をご確認ください。



@47k121さん



#高千穂の峰 #下堤

@ron_ffさん



#小林市グルメ #テイクアウト

@harupapa.photoさん



#木星 #霧島山
(木星をランタンに閉じ込めてみた)



県大会では7人全員が区間賞を独占し、全国で最も多い58回目の都大路出場を果たした駅伝部

YOU CAN MAKE IT !!

KOBAYASHI YOUNG

ハッシンコバヤシ!! 高校生記者クラブ

小林の
わけもん
Vol.50

小林にゆかりのある「がんばる若者」を紹介します！

58回目の全国出場導いた駅伝部主将

小林高校 普通科体育コース/駅伝部

はっとり りお
服部 哩旺 さん (18歳)

毎年12月、京都を舞台に開催される全国高校駅伝Ⅱ「都大路」。2年振り58回目の出場を果たした小林高校駅伝部の主将を務め、2区で区間賞の走りを見せた服部哩旺さん(宮崎市出身)。「その快挙に「名誉ある賞をいただき、大きな自信になった」と振り返ります。駅伝のきっかけは小学4年のとき。当時していたサッカーの監督に「上達のためには足の速さと体力が

必要」と言われ、陸上を始めた。小林高校へは、さらに高いレベルの環境を求め入学。駅伝の魅力や才能はあまり関係なく、継続して努力をすれば必ず報われるところ」と話します。春からは東海大学へ。箱根駅伝を走るのが目標。後輩たちに「全国的にも力のある選手がそろっている。小林高校代表として、全国大会でいい結果を残して欲しい」とエールを送ります。

都大路2区で区間賞を獲得 大学進学後は、箱根駅伝を目指す

ハッシンコバヤシ info

食の魅力を通じて小林市のファンを獲得

都市部高級レストランで 小林市産宮崎牛などをPR

国内外で高級レストランやホテル、ブライダル事業などを展開する(株)ひらまつの複数店舗で、小林市産宮崎牛などを用いたスペシャルメニューが期間限定で提供される取り組みがスタート。2月13日には名古屋にあるオーベルジュ・ド・リル ナゴヤで市産食材を用いたディナーイベントが開催され、市内畜産農家やキャビア生産者が現地で生産についてのエピソードや想いを紹介。小林市産の食材の魅力をPRしました。



オーベルジュ・ド・リル ナゴヤの中廣太一料理長は、これまでも定期的に小林市の食材を用いたメニューなどを作成しており、今年1月には小林市で食材の現地視察も行っています。国内トップレベルのレストランで小林市産食材が使用されることで、全国のレストランや実際に食した利用者へ、本市食材の品質の高さをアピールすることが期待されます。

我が高校の魅力 全力ハッショ!

ハイパーコパコパ!! 高校生記者クラブ 各校ならではの魅力を紹介します!

Vol.6 小林秀峰高校「人間力を磨くなら福祉科」編

模擬試験
受験中!



Check!
令和3年度合格率
県内**1**位

毎年1月末に行われる「介護福祉士国家試験」を3年生は受験し、介護のプロを目指します!

3

Check! 今回紹介するのは

福祉科

農業 — 農業科
工業 — 機械科・電気科
福祉 — **福祉科**
商業 — 商業マネジメント科
情報ソリューション科



1

Check!

福祉科では施設の利用者とのコミュニケーション技術についても、体験を通して学び、**愛し愛される専門職**を目指しています!



▲手話講座 ▲ポッチャ体験

4

Check!

座学で理論を学び、実技の授業を通し、その心身の状況に合った介護技術を身に付けています!



2

一言メモ：福祉科の3年生は、1月29日（日）の介護福祉士国家試験合格に向けて、冬休みも返上して対策に取り組んでいました!

ハイパーコパコパ!! 高校生記者クラブ 市内企業と働く人を紹介します!

Yell 小林の仕事と人

「なぜ「まるぼうず」?」
小さなお子さんから高齢の方まで覚えてもらいたく、堅苦しくなく親しみやすい名前をつけました。

「開業のきっかけは?」
お店を開くまでに色々な仕事を経験しましたが「やはり自分に合う仕事は魚の仕事だ」と思ったからです。

「お店のこだわりは?」
週に一度、鹿児島市場に通い、自分の目で見て触って、自信を持って出せる魚を買い付けています。仕入れにこだわり、地元の人に愛されるお店を目指していきたいです。



南正覚さんが経営するお店

さかな すし
魚や鮨 まるぼうず
創業 平成29年 従業員 5人 募集業種 アルバイト

「大変なことは?」
毎年、大晦日や節分の時期は特に忙しく、恵方巻きは一人で600本以上作りまです。大変ですが達成感があるので頑張れます。

「おすすめのメニューは?」
海鮮料理がメインですが、チキン南蛮も人気です。



仕入れにこだわり、
地元の方に愛されるお店に。

魚や鮨 まるぼうず
代表
みなみしょうがく こうじ
南正覚 浩二さん (40歳)

細野出身。小林西高普通科卒業。大阪のすし店で働いていた兄の影響で、料理の道を志すように。趣味は子どもと遊ぶこと。

取材後記：取材でいただいた巻き寿司がとても美味しかったです！皆さんもぜひお店に行って食べてみてください。（小林西高チーム）